

Sociedad » Nacional

Columna de Opinión: Entorno y medioambiente, las tareas pendientes

"Pensar en que el ingreso de nuestro país a la OCDE nos va a solucionar los problemas medioambientales, sería un grueso error", señala Margarita Ducci en su columna.

Por Corresponsal La...

205 Lecturas

25 de Septiembre, 2011 23:09

 Comentar

Corría 2009 y Chile estaba ad portas de formalizar su ingreso a la Organización de Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE). En ese mismo instante, el país ya se comprometía a enfrentar nuevos desafíos en materia medioambiental, sustentados en la generación de políticas públicas que apostaran por un ecosistema natural y libre de contaminación.

Cuatro años antes, la OCDE ya nos hacía las primeras sugerencias en términos estrictamente

